

La vida

Juan Carlos Vargas Lemus



Image not found.

Capítulo 1

Capítulo 1

Sin titulo

Todas las historias empiezan con algo trágico y terminan con un final feliz, son puras patrañas cuando uno cree que esta en la cima se va todo al carajo, tenemos grandes ejemplos, Roma llega el cristianismo y se va a la chingada, los egipcios aún no se sabe a ciencia cierta que fue de ellos solo desaparecieron (posibles culpables la misma cultura o los romanos), y así puedo mencionar todo eso y demostrar que todo se acaba.

Y aquí es donde iniciamos, un buen empleo le caes bien a todo tu equipo de trabajo, tu familia está bien tu esposa, tus hijos, tus padres todo está en armonía y todo es perfecto, ipero todo eso es mentira!, tienes a tu madre que nunca acepto a tu esposa y busca cualquier cosa, estoy de acuerdo de vez en cuando enderezar a los niños con una nalgada, pero que tu madre permita que los niños hagan y deshagan solo porque son niños, que poca... madre hay solo una pero la que yo conocí si no me comía el hígado nalgada, que llegue con recado de la escuela nalgada, hasta porque no me llegue a defender chingadazo. Esto es una hipocresía la vida lo es, ya no sabes si diferenciar lo bueno de lo malo, simplemente vive para sobrevivir.

Dios quien es ese, el que conocí en la iglesia siempre pedía dinero para arreglarla nunca vi una mejora, pero nunca faltó el vino, pinche padrecito alcohólico.

Uno ya no sabe que ocurre, siempre hay un niño desaparecido, un policía que mato a un rufián, un político que se hizo aún más rico, hay de todo en este mundo, a veces me gustaría que se murieran todos a ver si algo cambia.

Ok en fin ya sabes todo eso, ahora tú el que está leyendo esto. ¿Alguna vez sentiste que te pateaban el culo en todo momento? Y no me vengas con pendejadas, "a mí nunca me ha pasado ni me va a pasar". ¡Vas y chingas a tu madre! Alguna vez sentiste eso y no me digas que no.

Esta pequeña lectura no se trata de que mejores como persona si no de que seas capaz de ver cuando las cosas están mal antes del caos. Y si ya es tarde bienvenido a mi mundo. Puto. Ahora entenderás estas amargas pero endulzadas con pendejas palabras. Has de decir ha de ser un ñero, un ratero, un hijo de Tepito, etc. El que está escribiendo esto, ¡Pues no! Yo era alguien con categoría podría decir respetable, solo que yo cometí un error. Al no haberme separado de mis papas antes de casarme. Soy un imbécil al no darme cuenta, ahora trato de buscar una solución y lo único

que me pasa por la mente "ya matate". Soy débil en ese sentido nunca lo haría, iy tu menos lo hagas pendejo!

Simplemente acepta tus errores con horrores, no te queda de otra, igual en tu trabajo no falta el pinche envidioso que te meta en chismes y al final le lleguen a oídos de tu jefe y este te corra no más porque si, y ni levantes la mano cuando este algún importante ejecutivo y exijas tu planta ya que llevas más de un año esperándola porque a los 15 días van a decir que te dio cáncer y ya no puedes laborar hay. Acepta las cosas tal cual como son crudas y asquerosas, recuerda ino existe el bien!

Solo el dulce sufrimiento, te la pasas encerrado o en la calle más de 8 horas cruzando los dedos cobrar más y así es tu vida, y que crees cobras y los putos impuestos se comen tus comisiones o tu tiempo extra. Te lo digo yo me hice de una guitarra compraba discos en el mixup (originales) y no tus mamadas de reggaetón puro metal yeah!!!!. Pero al final me corren y que crees a buscar algo igual o con las mismas ganancias, y terminas de viene viene en un estacionamiento o ganando una pendejada, y peor aún te endrogas con INFONAVIT y te haces de una casa ya sientes que los problemas en tu casa se acabaron. HAHHAHA deja me rio aquí empieza el verdadero infierno, tu madre buscara la forma de que no la alejes de sus nietos (nunca dije que la iban a dejar de ver), pero ella así lo siente entonces busca la forma de pelear con tu esposa ni es convencerla a que se quede si no a buscarle defectos o algún error. Y no es lo peor tu hermana está embarazada y que crees va a ser el primer varón en tu casa, te voy a hacer una pregunta ¿a quién crees que le van a dar la preferencias?, piénsalo.

Están todos en una casa y quien crees que levantan la mierda de las mascotas y lava el patio todos los días, si tú y tu esposa, y aun así te regañan del diario por cosas en las cuales te debe de ayudar tu cuñado viven en la misma puta casa todos ayudan, y espero que no seas uno de esos pendejos porque si no te deseo que te rompan toda tu puta madre.

Dejemos a un lado eso ya me captaste, bueno en tu nuevo trabajo que te lo pintaron bien bonito tú piensas "a huevo voy a ganar igual como en mi trabajo anterior", ipues no! Ganas menos en la siguiente quincena vas a cobrar menos por que no llegaste a tu meta o no te llevaste el bono te jodes el descuento de tu casa se traga el 80% de tu sueldo y vas como perrito en la calle a pedirle prestado a tus padres y para colmo no te lo dicen así pero lo captas como es, tu pinche trabajito (estas jodido y tu esposa siempre la caga y vienes a pedirme prestado), y te sientes peor ya no sabes que hacer.

Así que este cuento se acaba y si quieres una moraleja, se sedocito, barbero si te piden dinero dalo, porque es la única forma de prosperar nunca seas tú mismo porque te va a ir de la verga se lo en tu casa pero tu

casa no la de tus padres.

Fin

Escrito por un pendejo que se hace llamar Juan Carlos Vargas Lemus